

 Fecha:
 16/09/2024
 Audiencia:
 33.709
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$217.591
 Tirada:
 11.692
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.776.800
 Difusión:
 11.692
 12,25%
 12,25%



Pág: 3



Los diputados Marisela Santibáñez, Eduardo Durán y Johannes Kaiser en Te Deum Evangélico.

EDUARDO DURÁN (RN)

Diputado evangélico reprocha Te Deum de su iglesia

Al diputado Eduardo Durán (RN) no le gustó la ceremonia religiosa que ayer realizó la Iglesia Evangélica en el marco de un nuevo aniversario patrio. A juicio del legislador evangélico, no se expresó el disgusto del mundo cristiano a la agenda anti vida propuesta por el Presidente Boric. "En un año donde el presidente Boric anunció un proyecto de aborto libre y otro proyecto de eutanasia, y cuando en los colegios se sigue adoctrinando a los niños con ideología y llevando adelante programas de conversión sexual a niños de cuatro años, el Te Deum debió ser una plataforma para abordar estos temas con firmeza", señaló.